"Il évoque l'idée de patrie, ce drapeau, car nous ne sommes pas, Dieu merci! des exilés sur la terre du Canada: nous sommes *chez nous*. Et nous l'avons certes bien gagné, car il nous en a coûté assez cher. Beaucoup de sueurs et beaucoup de sang: tel a été le prix de notre héroïque conquête. Le sol canadien s'est enrichi non seulement des fatigues et du sang des braves, des labeurs et du sang des missionnaires Jésuites et des missionnaires de Saint-Sulpice; mais aussi des efforts et du sang de héros plus modestes, pionniers, défricheurs, colons qui fertilisaient le sillon de la charrue traçé avec tant de peines.

"Ce drapeau au fond d'azur, orné de fleurs de lys, est canadien non seulement à cause de la feuille d'érable qui le couronne, mais encore à cause de l'adorable symbole de celui qui doit régner sur le monde : le Cœur de Jésus. (Applaudissements).

"Affirmons bien haut nos convictions religieuses et défendons-les sans hésitation ni crainte."

Voilà de nobles et fières paroles.

## BUREAU CENTRAL

Les personnes qui désirent se procurer les "Questions et Réponses", voudront bien s'adresser à M. W. Bussières, Ecole normale Laval, Québec, et non pas au Secrétaire du Bureau centrel, ni au bureau de L'Enscignement Primaire.

## Constructions scolaires

A plusieurs reprises déjà, L'Enseignement Primaire a parlé des constructions scolaires. Nous avons même publié, naguère, une série de plans conformes aux données pédagogiques et aux règles de l'hygiène.

Une des grandes difficultés qui se présentent aux municipalités et aux communautés, c'est le choix des entrepreneurs qui devront construire l'école, le couvent ou le collège.

Aujourd'hui nous prenons la liberté d'annoncer quatre des plus importantes maisons de Québec, parmi celles que dirigent des entrepreneurs. Pour la charpenterie et la menuiserie, nous recommandons M. F. DE VARENNES, rue St. Olivier; pour la plomberie, la ventilation, l'éclairage (au gaz et à l'électricité), appareils de chauffage, VANDRY & MATTE, coin des rues St-Jean et d'Youville; pour peinturage et décorations, (tapisserie, dorure, bronze, vitrage, peinture à fresques, miroirs), GAUTHIER & FRÈRE; 292, rue St-Joseph; pour la maçonnerie (pierre ou brique), EMILE CÔTÉ, 360, rue Richelieu. Ces quatre entrepreneurs sont parfaitement connus.

La Revue Canadienne. — Notre confrère montréalais vient d'entrer dans une ère de prospérité qui réjouira tous les amis de notre littérature canadienne-française. A l'avenir, La Revue Canadienne sera publiée à 114 pages par mois, dont deux pages pour gravures hors texte. Un grand nombre de collaborateurs nouveaux feront profiter la revue de leurs talents. Les instituteurs et les institutrices pourront recevoir cette publication moyennant la moitié du prix de l'abonnement.